
INTERPELLANZA 

 
Sostegno alle famiglie: assegni familiari pagati con oltre un anno di ritardo? 
 
del 16 marzo 2009 

 
Da diversi anni i partiti e tutte le autorità (dal Consiglio di Stato al Gran Consiglio) 
propugnano il sostegno alle famiglie con figli. 
Diverse segnalazioni pervenutemi rilevano ritardi di oltre 12 mesi dalla decisione di 
riconoscimento per il pagamento degli assegni familiari ordinari e quelli per i figli agli studi. 
 
In considerazione di quanto esposto, chiedo al Consiglio di Stato: 

1. è al corrente di questa situazione? 

2. Come s'intende ovviare ai problemi di liquidità causati alle famiglie? 

3. Cosa s'intende fare per queste famiglie con figli o/e figli agli studi, dal momento che 
questi ritardi, oltre a evidenti problemi finanziari, comportano spese per diffide e interessi 
di ritardo alle famiglie interessate? 

 
 
Attilio Bignasca 
 


